

“Año de la Universalización de la Salud”

NOTA DE PRENSA N°227 / 28 DE AGOSTO 2020

NASCA PARA LA INSTALACIÓN DE LA PLANTA DE OXÍGENO

Se sigue brindando toda la información requerida en la parte técnica a la empresa privada Marcobre para así tener listo el ambiente para la próxima instalación de la planta generadora de oxígeno que ayudará en la lucha contra el [#Covid19](#).

Con esta tercera visita de la empresa Marcobre se ha generado más compromisos y, con el apoyo del Gobierno Regional de Ica y la Municipalidad Provincial de Nasca, se avanzarán con los trabajos que se necesitan para la implementación de la planta de oxígeno.

